
Von: Hajo Siemes [mailto:hajo.siemes@wir‐in‐nettetal.de]  
Gesendet: Montag, 15. November 2021 14:23 
An: Christian Küsters <christian.kuesters@nettetal.de> 
Cc: 'roswitha.karallus@nettetal.de' <Roswitha.Karallus@nettetal.de>; Jürgen Boyxen <ra.j.boyxen@ra‐
boyxen.de>; Renate Dyck <dyckschneider@t‐online.de>; Johannes Peters <petersj@t‐online.de>; Guido 
Gahlings <guidogahlings@web.de>; Axel Witzke <witzke@t‐online.de> 
Betreff: Re: Gemeinsamer Antrag von Bündnis90/Die Grünen, SPD, WIN und FDP gem. § 4 Abs. 3 der 
Geschäftsordnung des Rates und der Ausschüsse, die Straße „Sassenfelder Kirchweg“ vom Lobbericher 
Zentrum aus kommend hinter der Karl‐Egmond‐Straße zu Beginn des Feldweg 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Küsters, 
lieber Christian, 

die im Betreff genannte Problematik am Sassenfelder Kirchweg, insbesondere "dass viele 
unberechtigte Verkehrsteilnehmer die Wirtschaftswege nutzen" 
(https://ris.nettetal.de/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZXFeAmUhpDDML-
GlYhh1SSWvJejDk1IrJ02o69woLnrc/Sitzungsvorlage_ohne_finanz._Auswirkungen_0248-2020-
25.pdf, S. 2, mitte), ist seit Jahren bekannt. 

Im Ausschuss für öffentliche Sicherheit, Ordnung und Verkehr am 29.04.2021 wurde ein Antrag der 
SPD-Fraktion mit einer vorgeschlagenen Lösung dieser Problematik wegen Beratungsbedarf auf die 
nächste ÖSiV-Sitzung verschoben (Beschluss zur Vorlage 0248/2020-25 (nettetal.de)). Bereist in 
dieser Sitzung wurde in der Diskussion zum SPD-Antrag von uns erwähnt, dass wir den 
unberechtigten Durchgangsverkehr an der bekannten Stelle mittels umklappbarer Poller unterbinden 
wollen. 

Anschließend sind wir von den anderen, o.g. Fraktionen gebeten worden, einen gemeinsamen Antrag 
zu formulieren und zu versenden. Dem sind wir am 14.10.2021 nachgekommen. Im ÖSiV am 
27.10.2021 ist dieser gemeinsame Antrag wegen Beratungsbedarf der CDU erneut geschoben worden. 
 
Um dem Eindruck, dass ein seit Jahren bekannter Missstand scheinbar städtischerseits weiterhin 
geduldet wird, entgegenzuwirken, beantragen wir den wiederholt beigefügten Antrag nebst Anlagen 
auf die Tagesordnung des Haupt- und Finanzausschusses am 30.11.2021 zusetzen. Wir wollen endlich 
zeitnah eine verantwortungsbewusste Entscheidung treffen, zumal die Stellungnahme der 
Kreispolizeibehörde nun auch vorliegt. 

Beste Grüße 
Hajo Siemes 
Vorsitzender der Wählergemeinschaft Wir In Nettetal - WIN 
Fraktionsvorsitzender der WIN-Fraktion im Rat der Stadt Nettetal  

 


